

**PROVINCIA | Política**

## **IU pide el izado de la bandera multicolor en todos los ayuntamientos cordobeses el próximo 28 de junio**

**También la lectura del manifiesto en apoyo de la “Igualdad real del colectivo de lesbianas, gays, bisexuales, transexuales e intersexuales (LGBT)”**

**Redacción**

Viernes 22 de junio de 2012 - 00:31



En la reunión del pasado 16 de junio, en la que participaron distintas asambleas locales de IU, se decidió solicitar, a través de todos los grupos municipales de IU, el izado de la bandera multicolor y la lectura del manifiesto en apoyo de la “Igualdad real del colectivo de lesbianas, gays, bisexuales, transexuales e intersexuales (LGBT)” el próximo 28 de junio en conmemoración del Día Internacional del Orgullo LGBT.

ALEAS, el área LGBT de IULV-CA Córdoba, ha decidido remitir a todos los grupos municipales de IU, presentes en los consistorios de toda la provincia, un ruego para que “lo presenten ante los órganos de gobierno municipales para izar la bandera multicolor en apoyo a la igualdad en derechos del colectivo LGBT”. Además, se remitirá “un manifiesto redactado por el área para que se lea en los actos que se preparan para ese día en cada uno de los municipios”.

ALEAS lamenta “las agresiones que ha venido sufriendo el colectivo LGBT durante el último tiempo, tanto por los efectos de los planes de ajuste y de las políticas de austeridad, como por los recortes que empezaron antes de esta crisis económica, auspiciados por el Partido Popular, recurriendo nuestros derechos y los de las familias LGBT ante el Tribunal Constitucional, pretendiendo así frenar conquistas que el movimiento LGBT ha ganado en las calles y en las instituciones junto a las fuerzas políticas de izquierda”.

En este sentido, denuncia “los recortes a la igualdad que continuaron con una reforma laboral injusta, aprobada por el gobierno del PSOE, que ha condenado al colectivo LGBT, especialmente vulnerable en el ámbito laboral, a más paro y más precariedad. Por último, la eliminación del Plan Nacional contra el VIH/SIDA y la modificación de la asignatura de ‘Educación para la Ciudadanía’, auspiciada nuevamente por el PP relega, en el segundo caso, al limbo educativo la libertad sexual, situación que no facilitará la libre elección de orientación e identidad sexual y, por ende, mantendrá actitudes de discriminación hacia aquellas personas que decidan vivir libremente su vida sexual”.

ALEAS animará “a toda la ciudadanía cordobesa a participar en estos actos reivindicativos y a defender en el día a día el ejercicio de la libre orientación e identidad sexual de tod@s, no siendo ello un limitador para ejercer los derechos que como ciudadanos y ciudadanas tenemos la libre opción de ejercer”.